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 Promotores
661

 Detractores
48

Participantes
al 31 de Agosto

¿Conoces los Beneficios 
de Pertenecer a la AMASFAC?

 33 No

Más o Menos

Si 

253
483 

¿Te gustaría participar activamente 
dentro de la asociación?

 No
Gracias

Si 

292 
477 NPS: 80

 Neutros
60

Autos Daños Empresa 
y R H

Salud y
Vida

Tecnología Ventas Otros



Algunos Comentarios
jsalasf@gmail.com - Tener una presentación digital con todos los convenios y benéficos de AMASFAC a nivel nacional

salmonte52@gmail.com - Charla conferencias de todos los ramos de seguros y fianzas

bufeteinsure@hotmail.com - QUIERO CONOCER LOS BENEFICIOS DE AMASFAC, HAY ALGUNOS QUE YA NO 

tengo 4 años como asociado y salvo el lunes dañero es lo único que vale la pena de Amasfac, en esta presidencia no se
ve ningún beneficio que valga la pena para permanecer como asociado

gatepox@gmail.com - más sobre seguros de responsabilidad civil

diarte.fer@gmail.com   Darle más importancia a las secciones..

adriana@gpolicon.mx - En Cd Juárez hay demasiada apatía por parte de los agentes

carlosmiramontes@live.com.mx - salud y vida

luis.delgado@tuseguroamigo.com - QUE ANALIZARAN LA PROPUESTA DE LA SECC CHIHUAHUA DE OTORGAR
MAYOR PARTICIPACION A LAS SECCIONES CONFORME AL CERCIMIENTO, LO CUAL BENEFICIARIA TAMBIEN A
LA ASOCIACION.

rogelio1979@gmail.com - Quisiera que los convenios para los asociados fueran más fácil de consultar filtrando por
estado o sección, ya que solo me enviaron una liga para acceder a un google drive y de ahí hay que estar revisando
archivo por archivo para conocer los beneficios o convenios que tenemos vigentes. 

       EXISTEN,AACTUALIZARLOS X FAVOR



Algunos Comentarios
joseluis@ravelasesores.com - Por el momento, sería eso mejorar la comunidad mediante un canal en redes o whats con
información relevante para nuestra área (Crecimiento, formación, tramites ante CNSF etc)

ricardo.cantu.h@gmail.com - Me gustaría como asesor, ya que soy Socio Honorario y Fundador de Sección Monterrey,
desde 1969, habiendo ocupado diversos cargos. 

La situación comercial de Sis Nova , es muy incomoda para nuestro entorno como cliente, agentes , proveedores ect. , 

FELIPE_CACHO@YAHOO.COM.MX - CASCOS BARCOS

jorge.escotto@gmail.com - Creo que hacen muy buen trabajo, pero si les hace falta ser más cercanos.

patyherrejon_flores@yahoo.com.mx - Deberíamos unirnos para evitar los abusos de médicos y hospitales

szl_001@hotmail.com  - Que haya más difusión de AMASFAC

soluciones@cereconsultores.com - Sería bueno que se dieran descuentos a los agentes que recomendaran otros para
pertenecer a la asociación (si ya existe desconozco el proceso). Gracias

gerencia@segurossg.com           Gastos médicos

      es una vergüenza que siga operando , no cumpliendo con sus obligaciones , sin embargo recibe prima quedándose con     
      dichos importes, Pregunto , podrá sugerir nuestra asociación alguna asesoría para beneficio común ?


